
第 8回湖北台東小ＰＴＡ運営委員会議事録 

 
日時：平成 28年 1月 30日(土) 10:00-11:00 
場所：東小学校 2階会議室 
出席者：校長先生、木村、若林、原、大津、東、田口、小野、渡辺、関 
議事録：東 
 

【校長先生から】 

・平成 29年 2月 1日は東小創立 40周年です。第一回実行委員会の前に公募でも委員を集めたいので 

PTA便りに募集の記載してください。 

・子どもたちはなわとびを頑張っています。 

・1/21 6年生キャリア教育 保護者も含めてご協力いただきました 

・留学生が先生 国際理解教育 イラン・ドイツ・ブラジルの方にお話を伺いました。 

 

【会長から】 

・4/15 次年度役員(案)決まりました。選考委員より報告お願いします。←二次募集ではあまり決まっていなかったが、

候補者のつながりで別紙のとおり全委員集まりました(役員選考委員より) 

・次年度の役員選考についてはこれまえでより早く動き始め、2学期から選考委員会を立ち上げたい 

・総会の会計監査は薗部さん・榮さんにお願いする予定 

・新旧役員会について 

 2/27 PTA諸活動について会則をもとに説明・その後各委員に分かれて引き継ぎ 

 

今後の予定 

2/10 参観日（1～5年） 

2/13 小中一貫の日（湖北台中で 6年生が見学を行う） 

2/15 平和授業 広島に行った卒業生のお話を聞く 

2/18 参観日（6年生）の日 6年生は湖北台中学校にて授業を 2時間・部活動を見学します。 

2/24 思春期講座 

2/27 新旧顔合わせ 

東小創立 40周年実行委員会立ち上げ 

3/1  卒業を祝う会 

3/10 吹奏楽スプリングコンサート 

3/15 台中卒業式 

3/18 東小卒業式 

3/31 辞校式 

4/8  入学式 

4/15 PTA総会 

 

・土曜日の定例会について 

土曜日に定例会に出席のうえ、平日に集金業務などがある学級委員長は負担が大きいようなので、次年度以降

見直していきたい 

・スマホ・SNSについての手紙を今年度も発行する予定 

 

 

 



【副会長から】 

・1・3・5年生の次年度のクラス委員サポートアンケート  

兄弟での重複などのチェック・調整をし,各学級委員に渡す←これまで副会長の仕事なのか学級委員長の仕事な

のかはっきりしていなかったため毎年トラブルになっていた。今後は副会長と学級委員長で取り組むようにする。 

 

【学級運営委員から】 

・集金・ベルマーク集計については問題なし。茶話会費を交付します。ベルマークの交換を何にするか検討予定 

 

【地区運営委員から】 

・冬休みパトロールの報告。次年度地区委員が内定しました。  

 

【運動運営委員から】 

・特になし 

・（会長より）青少年綱引き大会用にビブスを来年度購入したいと思います。 

 

【会計から】 

・12月末時点での収支報告(仮)を作成しました。内容をご確認願います。 

・次年度予算に組み込んだ方が良いものなど、ご提案願います。 

 

【書記から】 

・書式を統一したいので USB メモリを提出願います。会議終了後お返しします。 

 

【バレー部から】 

・インディアカ大会・バレーボール大会など、運動委員長さんとの方が連携がとりやすい←今の体制にしたのは 

運動委員の負担等を考えてのことであったが、実態にそぐわないのであれば今後話し合って決めていきたい(会長

より) 

 

 

新旧役員顔合わせ 2月 27日(土) 10:00 会議室   

※引き継ぎの資料等ご持参ください 


